



**Mesa de Debate / Carolina Viggiano (Senadora - PRI)  
 / Federico Döring (Diputado - PAN)  
 / Arturo Ávila (Diputado - Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- En la mesa de debate se habló sobre la renuncia de Alejandro Gertz Manero y la selección del nuevo fiscal general. "La independencia que tiene hoy la Fiscalía General de la República es una independencia en un marco legal. Tenemos un proceso nuevo para quien venga, con el pasado que tenga, pueda tener una fiscalía autónoma, y sin duda, a los que siempre le han sacado lucro político a la justicia y a los que han cometido crímenes les da mucho miedo", comentó **Arturo Ávila**. "Todo esto está en el marco de las mentiras del bienestar, la Presidenta nos mintió, nos dijo que estaba analizando una carta que no se ha querido transparentar, nos hubiera dicho la verdad que iba a mandar de embajador a Gertz Manero, me parece que su ciclo en la Fiscalía se acabó, todo lo que ha dicho la Presidenta después de la carta es completamente distinto", señaló **Federico Döring**.



<https://drive.google.com/file/d/1Qcep2QsZo2ZJ8mg5hG2rlgA7VvbCiWrq/view?usp=sharing>